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Tenemos que estar satisfechos cien por ciento con el lugar en
el que estamos ahora.

Dijo el Rey Salomón: “Nadie muere con siquiera la mitad de sus
deseos cumplidos” (Midrash de Kohelet 1:13)

En la Parashat Vaishlaj, Hashem le dice a Yaakov: “Yo soy El
Sha─dai”.

Hashem tiene muchos nombres. Cada uno de estos nombres sugiere
un aspecto distinto de Su gloria, Su santidad y Su honor. Este
nombre en particular, Sha─dai, puede entenderse como “she-yesh
dai” – hay suficiente.

Dijo el Rey Salomón: “Nadie muere con siquiera la mitad de
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sus deseos cumplidos”

¿Y qué significa que hay suficiente? Uno de los significados
es que hay suficiente bendición de Hashem en el mundo para que
cada persona tenga su propia parnasá (sustento), su propio
sustento. Confiamos en que hay suficiente. Confiamos en que
Hashem distribuye este sustento y le da a cada persona lo que
le resulta más apropiado y mejor en el momento indicado.

Cuando estamos satisfechos con lo que tenemos en términos de
sustento, y no miramos a los demás a ver cuánto tienen ellos,
comparándonos con ellos, estamos expresándole a Hashem que
esto es suficiente. Todo lo que nos das es bueno, Hashem.

Y así como tenemos suficiente para vivir, sustento para todos,
también  hay  suficiente  santidad  para  todos.  Suficiente
Divinidad para todos. Cada persona experimenta a Hashem a su
propio nivel. Con su propio nivel de entendimiento y su foco
personal. Cuando una persona está satisfecha con su propio
nivel  de  entendimiento,  eso  también  es  una  expresión  de
Sha─dai  y  de  “she  iesh  dai”,  que  hay  suficiente.  ¿Qué
significa esto exactamente? ¿Acaso significa que no debemos
tratar de acercarnos más a Hashem para entenderlo más? No.



Lo que sí significa es que todos tienen límites que no deben
empujar. No debemos excedernos de esos límites, ya sea en lo
referente al sustento o en lo referente al conocimiento de
Hashem. Todavía podemos seguir creciendo. Podemos anhelar más.

Al mismo tiempo, tenemos que estar satisfechos cien por ciento
con el lugar en el que estamos ahora. El lugar en el que
estamos y cómo nos sentimos con respecto a él es una expresión
de nuestra emuná (fe) en Hashem. Es una expresión de que
entendemos que Hashem está haciendo lo mejor para nosotros en
cada momento en particular de la vida de cada uno.

¡Que tengas un día en el que sientas que tienes suficiente,
que tienes todo lo que necesitas!


